

Notice pdf - Réinsertion socio-professionnelle et besoins en__

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Réinsertion socio-professionnelle et besoins en santé des victimes des attentats de Paris 2015 : une étude descriptive à plus de quatre ans de leur hospitalisation en Médecine Physique et de Réadaptation / thèse présentée et soutenue publiquement le 9 avril 2021 par ROBERT-GRANDJEAN Florian ; Directrice de thèse, FACIONE Julia

Est reproduit comme : Réinsertion socio-professionnelle et besoins en santé des victimes des attentats de Paris 2015 une étude descriptive à plus de quatre ans de leur hospitalisation en Médecine Physique et de Réadaptation thèse présentée et soutenue publiquement le 9 avril 2021 par Robert-Grandjean Florian 2021

Auteur(s) : Robert-Grandjean, Florian (1993-....)

Autre(s) auteur(s) : Roger, Julia (1981-....)
Université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines 1991-....

Production : 2021

Description matérielle : 1 vol. (192 f.) : ill. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Socio profesional reintegration and health needs among Paris-2015 terrorist attacks victims, a descriptive study more than four years after their hospitalization in Physical Medicine and Rehabilitation departments eng

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 172-192

Note de thèses et écrits académiques : Thèse d'exercice Médecine Versailles-St Quentin en Yvelines 2021

Résumé ou extrait : Introduction : Deux attaques terroristes ont frappé Paris en 2015. Une partie des blessés ont été hospitalisés en Médecine Physique et de Réadaptation (MPR) au sein du Pôle de Réhabilitation Post Traumatique de la Défense (PRPTD). Étude clinique : Notre étude, monocentrique et descriptive, analyse des données médico-socio-professionnelles de 18 patients à plus de quatre ans des évènements. Résultats : La majorité des patients présente toujours actuellement des douleurs chroniques, un trouble de stress post traumatique et une mauvaise qualité de vie perçue. Les conséquences socio-professionnelle sont importantes et les besoins en santé à quatre ans sont encore significatifs, justifiant un suivi au long cours. Discussion : Nous proposons des perspectives d'amélioration de la prise en charge et du suivi de ces patients polytraumatisés aux caractéristiques singulières, notamment à travers

l'expérience du Service de Santé des Armées (SSA).

Introduction : Two terrorist attacks occurred in Paris in 2015. Some patients were hospitalized in Physical Medicine and Rehabilitation departments of the French military rehabilitation pole (PRPTD). Clinical study : This monocentric and descriptive study, collected medical social and professional data among 18 patients more than four years after the events. Results : Most patients suffer from chronic pain, post-traumatic syndrome, a low quality of life associated with social and professional consequences. Medical needs are still high four years after the events and a long term medical follow up is needed. Discussion : We propose prospects for further improvement concerning take care and follow up of these singular polytraumatized patients, some inspired by the French military health service experience.

Sujet - Nom commun : Médecine physique et de réadaptation

Attentats du 13 novembre 2015 (France)

Victimes du terrorisme

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques